

47 ° Coloquio Anual de IDEA

La competitividad de las naciones

Roberto Lavagna

En su paso por la esfera pública Roberto Lavagna diseñó y negoció en los años 80 el Proyecto Estratégico de Asociación entre Argentina/Brasil y Uruguay que poco después, ampliado con un Paraguay democratizado, toma el nombre de Mercosur.

A principios de este siglo asumió por casi cuatro años el Ministerio de Economía y Producción, desde abril 2002 hasta fines de 2005. Desde esa posición condujo la salida de la peor crisis social y económica argentina en 100 años y el inicio de un proceso de fuerte crecimiento con estabilidad y mayor inclusión social.

Embajador ante la Unión Europea en Bruselas y ante la OMC y otros Organismos Económicos Internacionales en Ginebra entre 2000 y 2002.

Candidato a la Presidencia de la Nación en elecciones nacionales del año 2007.